

Loto, vous avez dit loto ?



Les amateurs de lotos ont eu la chance de pouvoir assouvir leur passion deux fois en quinze jours en février. Le grand loto de la Saint-Valentin, organisé par le club de l'Amitié, a réuni plus de 150 participants d'Euzet et des alentours. Il faut dire que les lots étaient alléchants : téléviseur connecté, friteuse "air fryer", crêpières, micro-onde, etc. Sans oublier jambon et corbeilles garnies. Mais ils sont aussi venus pour déguster les incontournables pâtisseries confectionnées par le président de l'association. Après cet intermède culinaire et le tirage de la tombola, tout le monde est retourné à ses cartons jusqu'à environ 18h30. De son côté, le loto de l'APE Le Troubadour a bien résisté aux intempéries en rassemblant presque une centaine de participants qui a bataillé dur autour de 20 quines, 2 cartons pleins et 1 vide dans l'espoir de remporter les nombreux lots : places pour le parc Spirou, entrées au zoo de la Barben, etc.

Ces deux lotos ont permis à chaque association de réunir des fonds qui permettront à l'APE Le Troubadour d'organiser des sorties scolaires pour les enfants, et au club de l'Amitié d'emmener les anciens du village en balade. La municipalité remercie les bénévoles pour leur investissement, ainsi que les participants pour leur présence.